

cinco días hábiles
 notificación por
 sideración o recl

la sociedad en la referida ins-
 tución, predominando mayo-
 ríamente las posiciones po-
 Constitución y Derechos Hu-
 manos de la Cámara sobre sus
 actividades y proyectos.

Anunciaron una "gran campaña" para que se haga un plebiscito sobre los convenios: A días de sus vacaciones de invierno, estudiantes bajan "acampe" en la Casa Central de la Universidad de Chile

Rectoría no ha accedido a la demanda de terminar las relaciones que mantiene con instituciones de Israel. Sí se entabló una mesa de trabajo y reflexión sobre la causa palestina.

DIERK GOTSCHLICH

Por dos meses se extendió el denominado "acampe" en solidaridad con Palestina en la Casa Central de la U. de Chile, mediante el cual un grupo de estudiantes del plantel pidió a las autoridades que suprimieran los tres convenios que mantiene con instituciones universitarias de Israel, y se instaló imitando lo ocurrido en otros planteles del mundo.

Sin conseguir su objetivo final, los jóvenes desocuparon ayer la sala Eloísa Díaz, que usaron para pernoctar durante este tiempo en el segundo piso del inmueble de Alameda. También sacaron carpas, materiales y utensilios de cocina del patio Domeyko, en donde pintaron lienzos y organizaron talleres y actividades.

La bandera gigante de Palestina también fue retirada y donada a la barra del Club Deportivo Palestino la noche del domingo, tras la tocata "Artistas y estudiantes por Palestina contra el genocidio" que organizaron en el frontis de la universidad.

Presión de Rectoría

Rectoría no se ha abierto a la solicitud de los jóvenes de realizar un plebiscito mediante el cual se pregunte a alumnos, académicos y funcionarios sobre el futuro de los convenios con instituciones de Israel.

Mediante una declaración, los representantes del "acampe" señalaron que "ante la intransigencia de la rectora Rosa Devés de no disponer las herramientas institucionales para realizar un plebiscito donde la comunidad universitaria decida si se mantienen los convenios con universidades de Israel cómplices del genocidio, decidimos dejar la Casa Central para abrir paso a una gran campaña por un plebiscito triestamental y vinculante para que estudiantes, funcio-



CALENDARIO.— El cronograma universitario considera que este viernes terminan las clases, y el receso de invierno se extiende entre el 22 de julio y el 5 de agosto.

“Pese a todo lo logrado, y todos los intentos de negociación con autoridades, su intransigencia siempre se mantuvo, demostrando una inactividad cómplice ante la terrible situación en Palestina”.

REPRESENTANTES DEL "ACAMPE"
 DECLARACIÓN DE TÉRMINO DE OCUPACIÓN

narios y académicos decidamos sobre este importante tema”.

La definición se da *ad portas* de que inicie el período de vacaciones de invierno de los alumnos, ya que en la U. de Chile terminan sus clases este viernes, para tener el receso entre el 22 de julio y el 5 de agosto.

La U. de Chile, que no se refirió al tema ayer, ya había presionado para que los jóvenes desocuparan el in-

“Ante la inminencia de actividades programadas con meses de antelación y que implican el uso integral y masivo de los distintos espacios de Casa Central, se reitera el requerimiento de devolver la Sala Eloísa Díaz”.

RECTORÍA U. DE CHILE
 CARTA 10 DE JULIO

mueble, con cartas el 10 de junio y el 10 de julio. En esta última, cuando se cumplían 56 días de movilización, Rectoría planteó a los representantes que "ante la inminencia de actividades programadas con meses de antelación y que implican el uso integral y masivo de los distintos espacios de Casa Central, se reitera el requerimiento de devolver la Sala Eloísa Díaz, readecuándola para darle el

uso que institucionalmente corresponde. Para ello, es urgente que retiren las pertenencias personales que mantienen en la sala, evitando así que esta tarea deba ser asumida por el personal de aseo”.

En esa misiva también se les planteó que "la instalación de carpas en el patio Ignacio Domeyko debe asegurar condiciones de orden y limpieza compatibles con el libre tránsito y uso seguro del espacio por toda la comunidad universitaria. No puede ser utilizado como centro de acopio”.

Así, ayer se hizo entrega del espacio ocupado y en redes sociales los alumnos se mostraron limpiando y retirando sus pertenencias.

Continúa mesa de diálogo

Con todo, los voceros del "acampe" declararon que "hemos logrado mucho más de lo que pensábamos", al poner el tema en el debate público, además de que "impulsamos la creación de comités en solidaridad con Palestina en universidades y colegios a lo largo de todo el país, dando fuerza al histórico movimiento estudiantil pro-Palestina en Chile”.

También valoraron que la Facultad de Filosofía de la U. de Chile cancelara sus relaciones con instituciones de Israel, y que "esta movilización mostró la complicidad y la intransigencia de las autoridades, las que pasarán a la historia como quienes criminalizaron a los estudiantes que se movilizaron”.

En tanto, continuará la mesa triestamental que la universidad constituyó con la participación de representantes del Senado Universitario. La Rectoría anunció que esta "mantendrá sus sesiones periódicas hasta sancionar la agenda de trabajo relativa a las actividades de reflexión y debate académico en torno a la cuestión de Palestina”.

MACARENA PÉREZ